

1859-1860 premier, ancien élève et ancien professeur au Séminaire, avait été successivement curé de Saint-Jean-des-Chaillons et d'Yamaska; il demeura dix-huit ans à la tête de cette dernière paroisse et y mourut le 30 juillet 1858, à l'âge de 49 ans. Il donna par son testament tous ses biens meubles et immeubles au Séminaire, dont il devint ainsi un des bienfaiteurs signalés. Le second n'était pas élève de Nicolet, mais il estimait le Séminaire, dans le voisinage duquel il vécut vingt-trois ans, et lui fit par son testament un joli legs de 1,500 dollars. Il décéda à la Baie le 14 janvier 1859.